

**FDP****Die Liberalen****Vertreter im Ortsbeirat****Christoph Balzer  
FDP Mainz – Neustadt****Anfrage an den OBR Neustadt  
Situation am und um den Mainzer Hauptbahnhof**

Der Mainzer Hauptbahnhof ist die Visitenkarte der Landeshauptstadt. Pendler, Dienstreisende, Touristen und weitere Gäste sowie die Mainzer Bürgerinnen und Bürger selbst erleben/erkunden von dort aus tagtäglich die Stadt und erhalten so einen wichtigen ersten Eindruck.

Es ist aber leider immer wieder festzustellen, dass sich in der wärmeren Jahreszeit, hier insbesondere an Wochenenden und dies dann nicht „nur“ in den Abendstunden, regelmäßig Menschen zu Gruppen zusammenfinden und dort den Bahnhofsvorplatz und die angrenzende Straßenbahnhalteselle am Hauptbahnhof intensiv für ihre Zwecke nutzen. Dies schließt die öffentliche Toilette am REWE City Supermarkt an den Bonifatiustürmen mit ein. Leider geschieht dieses grundsätzlich zu begrüßende und belebende Verhalten bei Einzelnen und einzelnen Gruppen in dergestalt, dass massiv Alkohol konsumiert wird, der Müll verstreut und liegen bleibt, extrem laute Musik abgespielt und sogar Passanten direkt belästigt werden, zum Beispiel durch aggressives Anpöbeln oder Betteln.

Dies vorausgeschickt frage ich die Verwaltung:

1. Sind die beschriebenen Vorgänge am Hauptbahnhof und der näheren Umgebung der Verwaltung aus den vergangenen Jahren bekannt?
2. Wie bewertet die Verwaltung aus diesen Erfahrungen heraus die geschilderte Situation am Mainzer Hauptbahnhof in Bezug auf das beschriebene Phänomen?
3. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung in der Vergangenheit dagegen ergriffen?
4. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung in diesem Jahr zu ergreifen, um diese unschönen Vorgänge auf ein Mindestmaß zu reduzieren?

Mainz, den 09.04.2010

Für die FDP Mainz – Neustadt

Christoph Balzer

